

Deja tus condolencias a la familia de John

Escrito por xavisan

Martes, 14 de Marzo de 2017 09:16 -

Aunque sigo muy tocado por esa gran pérdida de John, creo que sería importante dejar nuestro grano de arena, todos aquellos que habéis tenido algún tipo de contacto y que lo conocíais, os invito a dejar vuestros comentarios que serán enviados a la familia de John, ya que todos le queríamos y nos costará mucho el estar sin él.

Citrix Iberia, me a pedido a lo que es un gran honor para mi, el que podáis escribir en esta URL <http://www.geepr.com/es/profile/JohnThorburn/> vuestras notas y condolencias, espero que su familia pueda ver lo querido y gran persona que John era y lo que representaba para todos nosotros.

Gracias a todos!

/xavisan